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Weiterentwicklung städtischer Kindertageseinrichtungen: Veränderungen im Cluster Ost,

Anpassung von Leitungsstunden und Fortführung Schulkindergarten

(Referenten: Herr Engert, Herr Fleckinger, Herr Kuch)

Stadtrat vom 04.10.2021

Stadtrat Dr. Spaeth führt aus, dass die Kindertageseinrichtung in Mailing neu gebaut worden

sei, weil der Altbestand sanierungsbedürftig gewesen sei. Damals habe es geheißen, dass

die Kita noch für ein Jahr genutzt werde, anschließend Wohnbebauung stattfinde. Ein

viergliedriger Neubau der Kita sei möglich gewesen, dafür sei aber nach damaliger Aussage

- Stadtrat Dr. Spaeth habe im Jahr 2017 auch im BZA nachgefragt - kein Bedarf gesehen

worden. Nun stelle sich für Stadtrat Dr. Spaeth die Frage, warum jetzt Bedarf da sei und ob

die Kinder aus Mailing/Feldkirchen oder aus dem gesamten Stadtgebiet kämen.

Herr Engert äußert, dass die Kindertageseinrichtung aufgrund des großen Aufwuchses der

Kinderzahlen vorläufig bedarfsnotwendig sei. Erfahrungsgemäß kämen die meisten Kinder

aus dem Wohngebiet, aber da es jedem freigestellt sei, wo er sein Kind betreuen lasse,

könne es durchaus sein, dass Kinder auch nicht aus Mailing/Feldkirchen dort seien.

Entsprechende Angaben können nachgeliefert werden.

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.


